

## **Kreismeisterschaften Staffel und Teil 2 (Trossingen 6.7./Spaichingen 8.7.)**

Harte „englische Wochen“ sind derzeit für die jungen Leichtathleten im Kreis angesagt. Nachdem viele von ihnen am Wochenende bei den Regionalmeisterschaften in Balingen im Einsatz waren, standen nun am Montag in Trossingen die Staffelmeisterschaften und am Mittwoch der zweite Teil der nachgeholtten Kreismeisterschaften auf dem Programm. In Trossingen waren nicht weniger als 44 Staffeln aus dem Kreis in den Sprint- und Mittelstreckenstaffeln am Start. Besonders erfreulich, dass beispielsweise der TV Gosheim in fünf Disziplinen sogar mit jeweils zwei Staffeln aufwarten konnte. Aber auch die TG Trossingen, die LG Tuttlingen-Fridingen oder der TV Spaichingen konnten teilweise in doppelter Besetzung auflaufen. Die fraglos beste Leistung lieferte bei den C-Schülerinnen die 1. Staffel der LG Tuttlingen-Fridingen ab, die über 3x800 Meter mit Anna Hipp, Sarah Högerle und Vanessa Wohlfahrt mit 8:41,4 Minuten einen neuen Kreisrekord aufstellten. Diese Zeit wurde 2008 in Württemberg nur von einer Staffel unterboten und bedeutet im Augenblick auch Platz eins der württembergischen Bestenliste. Aber auch die Zeit der Gosheimer B-Schülerinnen über 3x800 Meter mit 8:43,4 Minuten oder die Leistung der Spaichinger B-Schüler mit 10:43,1 Minuten über 3x 1 000 Meter ist aller Ehren wert.

Am Mittwochabend wurden dann in Spaichingen die Wurfbewerbe und der Hochsprung, die am 27. Juni wegen Regens nicht ausgetragen werden konnten, nachgeholt. Erfreulich, dass hier mit Constanze Maurer vom TV Mühlheim eine bekannte Athletin ein Comeback feierte und mit 1,52 Meter im Hochsprung zeigte, dass sie immer noch in guter Form ist. Auch ihre Vereinskollegin Tabea Lang überzeugte hier mit guten 1,49 Meter in der B-Jugend. Im Ballwurf ragten bei den Schülerinnen Franziska Hohner von der TG Trossingen (W 9) mit 35,50 Meter und Jasmin Kaufmann (LG Tuttlingen-Fridingen) mit 40 Meter in der Klasse W 12 heraus. Die beste Leistung des Tages ging einmal mehr auf das Konto von Alexander Drohozhylo von der LG Tuttlingen-Fridingen. Mit hervorragenden 13,03 Meter im Kugelstoß verbesserte er den 30 Jahre alten Kreisrekord der Klasse M 14. Diese Weite wurde dieses Jahr bisher nur von zwei Athleten in Württemberg übertroffen. Das große Mehrkampftalent holte sich dann nach dem Titel über 1 000 Meter auch noch den Sieg im Hochsprung mit 1,60 Meter. Die gleiche Höhe schaffte in der Klasse M 15 der Mühlheimer Jannik Mattes. Und in der B-Jugend war Fabian Reisch vom TV Spaichingen mit sehr guten 1,70 Meter erfolgreich und gefiel auch mit 11,24 Meter mit der Kugel. Im Ballwurf waren Florian Jetter (LG Tuttlingen-Fridingen) mit 47 Meter in der Klasse M 11 und Christian Winker (TV Spaichingen) mit 47,50 Meter in der Klasse M 13 am erfolgreichsten. Neben den jungen Talenten waren mit dem LG-Trainer Ralf Bonacker und dem Gosheimer Trainer Thomas Horn auch zwei Senioren im Einsatz. Thomas Horn (M 40) überzeugte mit 11,32 Meter mit der Kugel und 1,65 Meter im Hochsprung. Und Ralf Bonacker (M 50) konnte sich über 1,55 Meter im Hochsprung freuen.